

1 de noviembre 2024

FIP World Padel Championships: un minuto de silencio en Doha por las víctimas de la inundación en Valencia

En ese minuto de silencio estaba presente todo el mundo del pádel. Todo. No solo aquellos reunidos en Doha, en el día de las semifinales de los FIP World Padel Championships, quienes mostraron al equipo español una solidaridad profunda y constante. Fue un abrazo inmenso a **España**, primero expresado por la **Federación Internacional de Pádel** en sus redes sociales – tras las primeras noticias desgarradoras de la inundación en Valencia – y luego en el minuto de silencio que precedió a la semifinal masculina entre **España e Italia**.

Sesenta segundos de luto por las víctimas de la inundación, promovidos por el presidente de la FIP, **Luigi Carraro**, en acuerdo con el presidente de la Federación Española de Pádel, **Ramón Morcillo**, y el secretario general de la Federación de Tenis de Qatar y presidente de Padel Asia, **Tariq Zainal**. También fueron sesenta segundos de esperanza por aquellos que aún están desaparecidos, con la esperanza de que la cifra no sea la que llega a Doha desde los medios de comunicación españoles y de todo el mundo.

Al término del partido que llevó a las jugadoras españolas, campeonas mundiales en título, a la final femenina de los World Championships en Doha contra Argentina, **Iciar Montes**, capitana de la selección española, y **Ramón Morcillo** recordaron a las víctimas de la inundación en Valencia durante la rueda de prensa, en un momento de profunda emoción del presidente de la Federación Española: *“Es durísimo, terrible, insoportable. Las noticias que nos llegan desde nuestros seres queridos en España – declaró Morcillo, con un brazalete de luto – son las mismas que leen en los medios de todo el mundo, pero les aseguro que escuchar esas cosas terribles de la voz de quienes te quieren te atraviesa el corazón aún más. Estamos aquí, y como podrán imaginar, hacer deporte en este momento no es nada fácil, pero ahora queremos ganar el Mundial más que nunca para dedicarlo a las víctimas de esta inmensa tragedia y a nuestro país”*.

También el presidente de la FIP, **Luigi Carraro**, expresó su emoción: *“España es el hogar del pádel y, por lo tanto, el hogar de cada uno de nosotros. Y cuando una tragedia como esta golpea a tu hogar, el dolor se hace aún más insoportable. La FIP acompaña a las familias de las víctimas, a aquellos que están esperando noticias de sus seres queridos desaparecidos, a quienes trabajan en estas horas por mantener viva la esperanza y a todos los que están sufriendo por esta inmensa tragedia. Pensamos en Valencia, en lo que ha representado y*



representa para nuestro deporte y es también por esto que la FIP ya está estudiando cómo y cuándo organizar eventos de apoyo para la población de esta queridísima ciudad”.

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner

